

Steckbriefe unserer Kinder in Indien

Die Steckbriefe wurden erstellt aufgrund von Interviews mit den jeweiligen Kindern

Unsere Kinder erhalten Unterstützung aus der Zusammenarbeit mit unserer in Mumbai ansässigen Partnerorganisation BECC (Bandra East Community Centre). Die Wohngruppe von The Warriors of Hope, die Strassenkindern von Mumbai ein zu Hause bietet, wird in Kooperation mit dieser Organisation geführt. BECC ist eine 1974 gegründete indische Non-Profit-Organisation und verfügt mit dem BECC-Centre über eine eigene Einrichtung für Strassenkinder.

Zusätzlich zum Wohngruppenbetrieb erweiterten wir unsere Projekte 2011 im BECC-Centre mit neuen Wohn- und Schlafplätzen für Strassenkinder. Ausserdem versorgen wir Kinder, welche in Elendsgebieten leben, regelmässig mit Lebensmitteln, Schulmaterialien, Kleidern und mit medizinischer Hilfe. Die schulische Ausbildung erhalten alle von uns betreuten Kinder durch die Zusammenarbeit von BECC mit den öffentlichen Schulen und einigen Privatschulen.



Sonu

Alter: 10 Jahre

Hobbys: Ballspiele, Bücher lesen, Singen, Verstecken spielen, Fernsehen

Berufswunsch: Arzt

Schule: 4. Klasse

Hintergrund: Sonu wuchs bis vor zwei Jahren in einem glücklichen Elternhaus auf. Doch dann kamen seine Eltern bei einem Verkehrsunfall ums Leben. Nach diesem tragischen Ereignis kümmerte sich niemand mehr um ihn und dem Jungen blieb nichts anderes übrig, als auf der Strasse zu leben.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Mitarbeiter unseres Hilfswerks fanden den Jungen vor rund einem Jahr in verwaorlostem Zustand alleine an einem Strassenrand. Sonu wurde sofort in unsere Einrichtung aufgenommen. Langsam fand der Junge wieder sicheren Boden unter den Füssen, heute geht er mit grosser Freude zur Schule. In seinem neuen zu Hause gefällt Sonu besonders, dass er hier gut schlafen kann und er sich manchmal spannende Filme im Fernsehen anschauen darf.

Wenn Sonu drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Ein glückliches Leben
- Seine Eltern wieder lebendig zu machen
- Ein fliegendes Auto



Umesh

Alter: 12 Jahre

Hobbys: Musik hören, Fussball, Kartenspiele, Singen, Schwimmen

Berufswunsch: Pilot

Schule: 4. Klasse

Hintergrund: Fast vier Jahre lang lebte Umesh mit seiner Mutter obdachlos auf der Strasse. Er hatte täglich Hunger und war oft krank. Sein Vater starb, als der Junge 6 Jahre alt war.

Unterstützung von The Warriors of Hope: 2010 nahmen wir Umesh in unsere Einrichtung auf, seine Mutter lebt seither in einer Notunterkunft und besucht den Jungen regelmässig. Da Umesh erst seit 2010 zur Schule geht, helfen ihm unsere Fachkräfte dabei, seine schulischen Lücken aufzuarbeiten. Der Junge mag im BECC-Centre besonders, dass immer genügend zu Essen vorhanden ist und er hier viele neue Freunde gefunden hat.

Wenn Umesh drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Dass er als Pilot arbeiten kann
- Ein Swimmingpool im BECC-Centre
- Eine Wohnung für sich und seine Mutter